



Weiterbildungslehrgang „Schulmedizinische Basisbildung“

Ende April 2013 startet am BGS erneut der Weiterbildungslehrgang „Schulmedizinische Basisbildung“. Dieser richtet sich insbesondere an Personen, die bereits jetzt oder bald in einer Aus- und Weiterbildung stecken um therapeutisch wirksam zu werden. Es werden keine medizinischen Vorkenntnisse erwartet.

Ein ausreichendes schulmedizinisches Basiswissen ist die Grundlage, um therapeutisch wirksam zu werden. In dieser Weiterbildung wird schulmedizinisches Grundlagewissen, welches für die Registrierung im Erfahrungs Medizinischen Register (EMR) notwendig ist, vermittelt. Dies mit folgenden Inhalten: Anatomie/Physiologie, Pathologie, Kommunikation/Psychologie/Psychosomatik, Anamnese/Diagnostik und Notfallmassnahmen/Hygiene.

Die Schulmedizinische Basisbildung ist berufsbegleitend mit 150 Stunden Unterricht konzipiert, aufgeteilt in einzelne Module, und erstreckt sich über zwei Semester. Der Unterricht findet ab 30. April 2013 wöchentlich am Dienstagabend, 18 bis 21.15 Uhr, statt, sowie an einigen Samstagen. Anmeldeschluss ist Dienstag, 2. April 2013.

Auskunft:

Infostelle BGS, 081 286 85 34, info@bgs-chur.ch, www.bgs-chur.ch.

Chur, 14. Februar 2012